

# Suites au rapport d'évaluation de la Commission

Juin 2003

Québec, le 10 juin 2003

Monsieur Christian Muckle  
Directeur des études  
Collège de l'Outaouais  
333, boul. Cité des Jeunes  
Hull (Québec) J8Y 6M5

Monsieur le Directeur,

La Commission d'évaluation de l'enseignement collégial a pris connaissance, lors de sa réunion du 10 juin 2003, des mesures prises par le Collège de l'Outaouais pour donner suite à son rapport d'évaluation du programme de Sciences humaines.

En décembre 1997, le Collège a produit un plan d'action que la Commission avait reçu avec intérêt. Elle avait alors demandé de recevoir un bilan des actions réalisées, étant donné l'ampleur des travaux qui y étaient annoncés. Ce bilan a été transmis à la Commission en février 2002. La Commission avait jugé insatisfaisant le suivi que le Collège avait apporté à l'évaluation du programme et, en conséquence, elle lui avait demandé de lui transmettre les documents attestant des améliorations apportées au programme révisé et de démontrer que sa politique institutionnelle d'évaluation des apprentissages a été bien appliquée et qu'elle a mené à des évaluations justes et équitables.

La Commission constate que le Collège a pris en considération les quatre recommandations contenues dans le rapport d'évaluation. Le Collège a mis en œuvre son plan d'action pour l'implantation du nouveau programme de Sciences humaines et s'est assuré que l'approche programme s'y développe. Il a défini, entre autres, les rôles et les responsabilités du comité de programme et il a profité de l'application de l'approche par compétence afin que les cours de première année se conforment à la PIEA. Les efforts fournis par le Collège permettent de croire que les cours de deuxième année seront également révisés. En somme, les actions entreprises témoignent de la volonté du Collège d'améliorer la qualité de la formation donnée.

Pour sa part, la Commission souhaite recevoir, dès que les actions seront terminées, les grilles et les plans de cours de la deuxième année du programme de Sciences humaines.

Je vous remercie de votre collaboration et vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le président,

Jacques L'Écuyer